

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

10 de octubre 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	La rebelión de los hombres	Si de por sí Morena viene de impugnaciones incómodas (Marcelo Ebrard en la federal, Ricardo Mejía en Coahuila), solo podemos imaginarnos el zarandeo que implicaría bajar a legítimos ganadores de una encuesta que ausculta lo que “el pueblo” quiere, en palabras de López Obrador. ¿Quién y cómo decidirán los nombres de los sacrificados? ¿Cómo escoger y convencer entre Omar García Harfuch (CDMX), Javier May (Tabasco) o Alejandro Armenta (Puebla), favoritos en la encuesta y posteriormente en la elección, para que dejen su lugar a Clara Brugada y equivalentes?
El Financiero	Desde San Lázaro Alejo Sánchez	MC, a la espera de candidatos perdedores	Vamos a poner un burdo ejemplo, qué pasaría si Clara Brugada no resulta ser la candidata de Morena y rémoras para la capital del país, seguramente si compite con la camiseta de Movimiento Ciudadano, le podría dar un buen susto a Omar García Harfuch .
El Sol de México	A la sombra	Investigaciones	Julio Scherer resurge en el escenario político, bajo una fachada de supuesto apoyo presidencial, pues circulan versiones de que bajo el manto de la bandera de promotor de la 4T ha tejido una creciente red de influencia que suscita preocupación entre los allegados al poder. Sorprendentemente, evita la CDMX, y hay quienes sugieren que es por precaución hacia la figura de Omar García Harfuch .
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Se están tardando	Clara Brugada y Omar García Harfuch , ambos de Morena, tienen un mes acaparando los reflectores sobre la sucesión en el gobierno de la CDMX. Transmiten que uno de ellos será, de manera inevitable, el próximo inquilino del Palacio del Ayuntamiento.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Martí se lanza contra Omar	No es la primera vez que sale a la luz la esposa de Batres, quien despacha en una oficina junto a la Jefatura de Gobierno, y la gente de Morena la identifica como activista en favor de Brugada y en contra de Omar Hamid García Harfuch .
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Morena y la segunda vuelta	Según la encuesta de Mercai sobre conocimiento de personajes en la CDMX, junto a Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa con licencia; Omar García Harfuch , (Batman) ex secretario de Seguridad Ciudadana y Hugo López-Gatell, destaca también el ex senador Luis Humberto Fernández, autoridad Educativa federal en la capital, el cual no se apuntó para competir en la encuesta de Morena para la Jefatura de Gobierno, hay quienes ya siguen su pista por el reconocimiento a su trabajo, que ha realizado en cercana colaboración con la ex jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el actual Ejecutivo local, Martí Batres.
La Prensa	Red compartida	Chiapas, acorralan al CJNG	La situación no pinta nada fácil, ya que Ignacio Mier, Víctor Mercado y el propio Omar García Harfuch , saben que de ser ellos los elegidos, tendrán que negociar con mujeres que tienen un peso específico muy grande al interior del partido



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

10 de octubre 2023

La Razón	Pulso político Francisco Cárdenas	De esto y de aquello...	De seguir las andanadas de los radicales de Morena que apoyan a Clara Brugada y rechazan a Omar García Harfuch , aspirante a gobernar la CDMX, más pronto que tarde colocarán en un brete a su ex jefa, Claudia Sheinbaum, que fue la que lo propuso, tras recibir el bastón de mando del Presidente para continuar la transformación del país.
El Gráfico	Binoculares	Guerra interna	Hace unos días, el presidente de Morena en la CDMX, Sebastián Ramírez, decía que la oposición buscará dividir a su partido de cara a la elección del 2024, pero parece que esto no será necesario porque entre los duros del partido y los simpatizantes de Omar García Harfuch ya comenzaron a lanzar ataques mediante “enviados”, lo que terminará detonando los acuerdos de no agresión que existen en el proceso y el respeto por los resultados.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Brugada desplazaría a Harfuch	En Chilangolandia las cartas en juego son las más fuertes, pues optar por la femenina (Brugada) implicaría desechar la masculina (Omar García Harfuch), lo que destrabaría el actual conflicto simplificado en la frase “Utopías contra policías”, pero dejaría lastimaduras intramorenistas, que serían magnificadas por el bloque de medios convencionales e intereses conservadores que apoyan al ex secretario de Seguridad Pública de la capital del país.
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Fuego amigo	El fuego amigo pone las cosas color de hormiga entre los aspirantes de la 4T a la Jefatura de Gobierno. Y es que parece que Clara Brugada se ha brincado las trancas y termina por raspar a Omar García Harfuch . Para muestra está la presentación de César Cravioto como su vocero, decisión que no estaba palomeada por ya saben quién es.
El Independiente	Mensaje político Alejandro Lelo	Brugada, ganar en la mesa	La CDMX podría ser la entidad comodín' para cubrir la cuota de cinco mujeres candidatas, si lo aprueba el INE. Esto lleva a la posibilidad de que Omar García Harfuch , incluso si gana la encuesta, como se perfila hasta hoy, podría perder en la mesa la candidatura por la condición de género.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Yo lector	Ciclistas	Tienen prohibido circular por los carriles centrales o interiores de las vías de acceso controlado y donde así lo indique el señalamiento restrictivo, excepto cuando sea autorizado por la Secretaría de Seguridad Ciudadana .
El Gráfico	Binoculares	Pega violencia	Mucha saliva han gastado en la CDMX para presumir la baja de homicidios . El sábado fueron asesinadas siete personas, cuatro fueron en Iztapalapa, que desde el año pasado a la fecha ha duplicado el número de muertos , lo dicen las cifras oficiales disponibles para todos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

10 de octubre 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Bajo reserva	Donan al Ejército tecnología de la década de los ochenta	El 23 de agosto, la Auditoría Superior de la Federación presumió la donación de más de 8 mil bienes muebles e informáticos a la Secretaría de la Defensa, sin embargo, en algunos casos, se trata de productos chatarra, entre archiveros, escritorios y sillas viejas, computadoras de escritorio desactualizadas, y hasta disquetes de 3.5 pulgadas que se crearon en los 80 y dejaron de usarse en los 2000. La ASF reconoció que los artículos no le son útiles, pero que a la institución armada le van a servir “para el desarrollo y cumplimientos de sus objetivos y metas”.
La Razón	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	México y la defensa de ataques terroristas	El ataque terrorista del grupo extremista Hamas a Israel, a donde llegaron por cielo, mar y tierra para sembrar pánico en la sociedad civil, donde entraron terroristas a secuestrar a familias enteras, desde personas de la tercera edad hasta bebés de meses que fueron tomados como rehenes, donde hemos visto imágenes desgarradoras, entre ellas las de mujeres semidesnudas ensangrentadas, arrastradas hacia los territorios donde opera este grupo extremista, ha sido increíblemente justificado por algunos personajes políticos en México.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Centavitos	El Congreso de la CDMX recibió la solicitud de licencia de Francisco Chíguil como alcalde de GAM, para irse a coordinar la campaña de Clara; al mismo tiempo, se anunció que Arnulfo Cravioto, cercano a Martí, será el vocero de Brugada. Lo que pareciera una alianza, será otra lucha a muerte, pues Cravioto busca suceder a Chíguil, quien quiere heredar el cargo a su esposa. Incluso el alcalde ha dicho a los suyos que sobre su cadáver pasaría el muchacho de Batres.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Por derribar el muro de clases sociales	Clara Brugada dijo de forma contundente que no tiene “plan B” de cara a las elecciones del próximo año. La ruta está trazada y su objetivo está en conseguir la candidatura de Morena y, luego, el Gobierno de la CDMX, con la idea de derribar el muro imaginario que divide al oriente y al poniente.
El Financiero	Confidencial	Meten presión aspirantes opositores en CDMX	Entre los aspirantes de la oposición a la Jefatura de Gobierno capitalina han surgido voces que consideran que los partidos del Frente Amplio -PAN, PRI y PRD se están tardando en definir las reglas para la selección de su abanderado. Ante esos señalamientos sobre la tardanza de las dirigencias y por mostrar poco interés, los mismos suspirantes esperan que la metodología sea definida en la primera quincena de octubre.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

10 de octubre 2023

La Razón	Rozones	Sheinbaum y el conflicto	Fue Claudia Sheinbaum quien, sobre los ataques perpetrados por Hamas contra Israel, salió a condenar los actos violentos que se han registrado y destacó la importancia de que se concentren esfuerzos de pacificación. “Estoy de acuerdo con que cese la violencia, y que se reconozca a los dos Estados (Israel y Palestina), y que se busque la manera inmediata de pacificar esta región del mundo”, comentó.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Va pro el segundo aire	A partir de la siguiente semana, la senadora Xóchitl Gálvez comenzará a recorrer distintas comunidades indígenas y zonas rurales del país. Como virtual aspirante presidencial de oposición, la legisladora busca un cambio de timón en su estrategia para hacer territorio en las entidades, porque para nadie es un secreto que su “campaña” está viviendo un impasse.
Reporte Índigo	Redes de poder	Partidos se resisten	Los partidos políticos, ya no se sabe si se resisten a postular más mujeres que hombres para las gubernaturas en juego el próximo año , o si realmente es que no quieren que se sienta un precedente en cuanto a que el INE exceda sus facultades.
Excélsior	Frentes políticos	Cambio de parecer	Después de haber dado a conocer que no acudiría a la cumbre de países de Asia-Pacífico en San Francisco, California, el presidente de México, AMLO , cambió de opinión y reveló que sí asistirá a la cita diplomática. “ Como me insistieron y se ha portado muy bien el presidente Biden acepté, voy a ir. Claro, no voy a estar todo el tiempo, ahora sí que va a ser como: llegas un día antes, duermes, participas, comes y te regresas ”, anunció en Palacio Nacional.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Palestina	"Más que condenas, lo que se requiere es búsqueda de soluciones", dijo el presidente López Obrador. "Ya son muchos muertos, tanto de Israel como de Palestina" . Pero esta no es una guerra entre Israel y Palestina, Hamás también está en conflicto con la Autoridad Palestina. AMLO puede condenar el terrorismo de Hamás, sin importar la posición que tenga sobre Palestina.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS